

• EN SOIRÉE

## Un parfum de scandale place Voltaire

Scandales est le thème du spectacle final du stage-festival Darc. Rendez-vous ce soir à 21 heures pour le feu d'artifice.



Des stagiaires très concentrés avant le spectacle.

Dernière ligne droite pour les six cent trente stagiaires : c'est ce soir qu'aura lieu le spectacle final du stage-festival Darc, un grand moment attendu par la plupart des participants qui leur offre l'occasion de se produire sur scène.

Le thème choisi par Michel Lopez, professeur de théâtre et metteur en scène du spectacle est «scandales». Un thème qui a visiblement inspiré les chorégraphes... Il y sera question de la pollution avec l'exemple de l'Erika, des maltraitances, des mariages forcés, des Femen, des enfants soldats, des scandales financiers et bien sûr d'un certain DSK... Des images seront diffusées sur écran géant pen-

dant que les danseurs évolueront sur scène.

Le spectacle de 2 heures 30 avec entracte comprendra vingt-cinq séquences. Toutes les disciplines seront représentées. Les stagiaires ont la possibilité de figurer dans deux à trois tableaux.

Trois jours, c'est évidemment très court pour créer un spectacle. «C'est un énorme brouillon, mais il ne doit pas y avoir de ratages ! résume Michel Lopez. Chaque chorégraphe est libre de s'exprimer comme il le souhaite. J'essaie juste d'apporter quelques améliorations en veillant à ce qu'il n'y ait pas de redites. Il y a aussi des aspects techniques à prendre en compte : par exemple ne pas avoir deux groupes importants qui se croisent.»

L'ordre du spectacle est renouvelé chaque année. Hier soir a eu lieu la répétition de la première partie, celle de la seconde est prévue ce matin avant le filage cet après-midi. Lever de rideau à 21h.



Michel Lopez

Spectacle final du 38<sup>e</sup> stage-festival Darc vendredi 21 août à 21h, place Voltaire à Châteauroux.  
Tarif unique : 15 euros.